

デンタ君だより！

令和6年度 第2号



5月はNewな学校行事が多くあり、参加型の体験に大変興味深く取り組みました。その中で人とつながりながら他者理解に努め、NewなことにChallengeして「在りたい自分」を創造する機会になりました。



今日は今年初の避難訓練！避難経路を確認し、みんなしっかりできたよ。



5/7 (火) 防災避難訓練

#今日は春季球技大会があったよ#専修生はボウリングをしたんだ#みんながんばってハイスコアがでたよ#長田商業#専修コース



5/10 (金) 球技大会

長田商業の掲示版がにぎやかだよ！
先週の金曜日にはアンカーのワークショップがあったんだ～
東京から大学生が三人も来てくれて夢を形にしてきた生き方を話してくれたよ！

来週には姫路の校外学習があるんだってさ！
それに向けて三年生がるぶを作ってくれたよ！ぜひ見てみてね！
#ナガショウ



5/17 (金) アンカーワークショップ

昨日は、鳴門教育大学大学院の余御先生に来ていただき、保健講話「絵本のひみつ」を実施しました。生徒のみんなも重心にかえてお互いに絵本の読み聞かせ！絵本にあんなひみつがあるなんて！ #長田商業 #絵本 #えほん #ハムとケロ #ガラゴ #ヤメビ #鳴門教育大学 #保健講話 #ミルキー



5/22 (水) 保健講話



制作：アニメ研究部

